
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４０８回 ２０１５年 10 月 21 日（水）12:30～13:30 高幡不動尊      No.15 

      卓話「ミャンマー国」 ユン ピェピェ ウェィ さん 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

 先週は親睦委員会委員長の土方さんの企画である北陸・金沢一 
泊親睦旅行でした。御参加頂きました飯作さん、杉田さん、土方 
邦人さん、山口さん、西山さん、疋田夫妻、井村令夫人、田中事 
務局さんに参加を頂き楽しい金沢の旅をする事が出来ました。少人数でしたが大変
盛り上がり、38 名の会員分楽しんできました。なかなか機会が無いと行けない旅行
で有り、親睦委員長の土方さんにはお骨折りを頂き感謝申し上げます。 
 11 月 11 日はインターシティーミーティングが開催されます。当クラブがホスト
クラブとなっていますので是非とも勢員参加でお願い致します。井村ガバナー補佐
の点鐘から始まるＩＭです。初めての方は必ず参加できるよう予定を付けて下さい。 
 また、国際大会の意思調査の御案内がありましたがこれも多くの参加をお願いし
たい。 
 もうひとつお願いがございます。いよいよ今年も 2 ヶ月となりました。ここで会
員増強をさらに進めて行きたいと考えます。飯作会員が悩み悩んでおりますが、特
別委員会のメンバー以外からの知り合い等を募ります。飯作特別委員長へお話して
下さい。現状 38 名です。現在加入予定者が 1名。後もう一人をなんとか増やし正月
から 40 名でスタートしたいと考えます。会員皆様の力を貸して下さい。会員一丸に
ならなければ達成できないので宜しくお願いします。 
	 来週は夜間例会で今月も終了します。後 2ヶ月宜しくお願いします。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会向上委員長 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 安島 志郎 君 
『それでこそ 
 ロータリー』 
	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 米山奨学生 
ユン ピェピェ ウェィ さん 
 
東京日野 RAC 幹事 
上野 要平 君 
 
インターンシップ：山崎高校 
飯田 萌愛 さん 
土屋 花恋 さん 
鈴木 舞 さん 
	 

【ニコニコ報告】 
福田 多恵子 委員 
	 

【出席報告】 
	 小倉 裕美 委員 
	 

【委員会報告】 
	 親睦委員会 
 ロータリー財団 
 ・米山奨学委員会 
国際奉仕委員会 
東京日野ローターアクトクラブ 
	 

【卓話】 
	 米山奨学生 
ユン ピェピェ ウェィ さん 

 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
 
・『ロータリー財団ニュース』を回覧いたします。 
・『ハイライトよねやま』を回覧いたします。 
	 

【親睦委員会】 土方 邦人 委員長 
 
	 先週、金沢旅行に行って参りまして、大変中身の濃い 2日間で 
した。皆様にお土産を買ってきました。 
	 	 

【ロータリー財団・米山奨学委員会】 小倉 裕美 委員長 
 
 皆様のお手元に豆辞典を配りました。今月は米山月間です。来 
月はロータリー財団月間になっていますので、皆様からの寄付を 
集めます。ウチのクラブは 99 名以下ですから 1名、ロータリー 
財団に寄付をお願いします。あとポリオプラス、ベネファクター 
のお願いに伺いますので、喜んで寄付をお願い致します。 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

	 

【卓話：ミャンマー国】 米山奨学生 ユン ピェピェ ウェィ さん 
 
	 

	 

 ～～～日本とミャンマーとの友好関係～～～ 
 今日は皆様に日本とミャンマーの友好関係について話をさせて頂きたいと思います。まず自己紹介 
に入ります。2015 年 4 月から米山奨学生として東京日野ロータリークラブに大変お世話になってい 
ることを心より感謝しています。ミャンマーから参りましたユンピェピェウェィと申します。拓殖大学工学部電子シス
テム学科で勉強しております。 
 最近は日本のテレビや新聞などにもミャンマーのことが頻繁に乗っていますが、日本と歴史的背景があり、日本とミ
ャンマーは昔から深い関係があります。国名としてはミャンマーよりビルマの方がなじみがあると思います。ビルマは
第 1次世界大戦時にイギリスに敗れ植民地化されましたが、国民は独立を願っていました。ただ、イギリスと戦うには
ビルマだけでは難しかった。ミャンマーにはアウンセン将軍（スーチーさんの父）がリーダとなり「ビルマ独立三十人
の志士」という青年たちがビルマを独立させようとビルマを脱出し軍事学を学ぶため日本へ向かいました。鈴木啓司大
佐を長とする機関を作り、海南島で軍事訓練を行い、その後、「ビルマ独立義勇軍」を結成し日本軍と一緒にビルマに
入りました。ビルマ人たちが大喜びで出迎えました。ビルマが独立できたのはこうした背景から日本のおかげだと感謝
しています。これは歴史的な友好関係だと思います。 
 私のお母さんの故郷である「サガイン」には日本人のお墓があります。山の上の有名なバゴダの近くに戦した日本人
の霊が祭ってある。70 年近く経った今でもミャンマー人はそのお墓を大事にしていることからも日本への感謝の気持
ちが分かります。2011 年 3 月からテインセイン大統領が就任し、民主化が進んでいます。長く軟禁されたアウンセン
スーチーさんも解放され国内は大きく変わっています。欧米からも経済制裁が徐々に解除され、海外からの投資が入っ
てきている。日本からミャンマーへの市場経済システムを発展させるため、証券取引所の開設などを日本の投資や技術
の支援で成功させるようです。このように日本とミャンマーの交流が加速しており、さらになる、友好関係が深まって
いくことと思います。私も日本とミャンマーの架け橋になるため頑張ってゆきたいと思います。 
 最後に、ロータリー米山奨学金は、私にとって、世界観を広げ、ネットワークを強くし、奉仕と平和への責任感を持
たせてくれた大事な存在です。これから、私は永遠になるロータリー米山奨学生として、人と人の間を繋げる、そして
交流の場を設けられる人間になるため、頑張ってゆきたいと思います。また今後は今までの感謝の気持ちを表す恩返し
として、奉仕活動にも積極的に参加し、自らの体験を発信していくように頑張ります。そして一期一会の言葉通りに、
皆様との出会いを大切にしてゆきたいです。最後になりますが、近い将来、自分の夢でもある国際社会で求められる人
材になりたいと思います。最後に、ご支援下さる皆様に改めて感謝申し上げたいと思います。 
 
 

	 

【国際奉仕委員会】 谷井 正剛 委員長 
 
 国際大会の意思確認のご案内がメー 
ル又はファックスで届いていると思い 
ます。来年の 5月 29 日出発、帰国が 
5 月 31 日の 2 泊 3 日の国際大会参加 
のご案内です。20 名以上で行きたいと思いますので、ま
だ返事をされていない方はよろしくお願いします。 
	 

	 

【東京日野RAC】 上野 要平 幹事 
 
 10 月 24 日(土)朝 8:00 より山口不動 
産２階にて例会を行います。内容は日野 
RAC のプロモーションビデオの上映と 
報告を行います。それと新入会員のイニ 
シエーションスピーチを行います。ご都合よろしければ出
席をお願い致します。 
	 

    
サム教育学院(日本語学校) 運動会 歌い会 

階会 
カウンセラー成田さん 
階会 

  

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

【ニコニコ報告】 福田 多恵子 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：  16,000円／累計 324,900円 
      ビジターフィー：         0 円／累計    6,000円 
	 	 

横倉 利夫 君  例会場が急遽変更されましたが、新鮮な気分で本日もエンジョイしましょう。              
西山 尚之 君  昨日、『イ・ムジチ合奏団 with 荘村清志』の演奏を聞いて来ました。                          
山下 雅弘 君  今日は、地区インターンシップ学生の山崎高校の 3名を連れてきました。 
         かわいがってあげてください。                              

 疋田 久武 君  先週は楽しい「北陸新幹線の旅」でした。土方邦人親睦委員長さん、ありがとうございました。 

 山村 俼偀 君  欠席が多く申し訳ございません。本日の卓話、楽しみにしております。                           
 

 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

【出席報告】 小倉 裕美 委員 
	 

<事前のMU> 
 井村廣巳（町田東 RC） 
 遠藤 力（日野受付） 
 松浦信平（日韓親善委員会） 
 小島 馨（日野 RAC） 
 森原 豊（地区会員委員会） 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 22 ( 1) (事前)5 7 79.41% 

前回訂正 38 ( 5)  7 ( 1) (17(1))+0 11 68.57% 

前々回訂正 38 ( 5) 28 ( 2) (3(1))0+0 5 86.11% 

 

【豊田若宮神輿会】 
	 

 今日(2015 年 9 月 6 日)は豊田若宮神輿会の方のお計らいにより、三重県に赴任している中山貴弘会員の地元の若宮
神社例大祭での神輿渡御に参加させて頂きました。 
 メンバーの多くが初めてお神輿に触れるという状態でしたが、楽しく担ぐことができました。 
ご一緒させて頂いた神輿会の方々だけでなく、お神輿の休憩所では地域の方々が温かくもてなし 
て迎え入れてくれました。 
 一通り終わって帰ってきて肩や脚の痛みなどなんのその、 
予想以上にみんな楽しく積極的に参加できたお祭りでした。 
 素晴らしい機会を提供してくださった神輿会の皆さま、 
地域の皆さまに感謝です。 
	 

               東京日野ローターアクトクラブ  会長：森川かつら  幹事：上野要平 
	 

 

 

  

 

 

【西山幹事のラグビー観戦小話】 西山 尚之 幹事 
 
 私は先週、例会が終わった夜に成田からパリ経由で、ニューカッスルという田舎町なのですが工業 
地帯の町に入りまして、そこで 1試合、ニュージーランドとトンガ戦を観ました。そこから鉄道に乗 
りまして、ロンドンに向かいました。そこでトゥイッケナムという 82,000 人入るラグビーの聖地へ 
地下鉄で行きました。驚いたのは女性が 500ml の缶を一人 2本持って電車に乗っていました。そこ 
にウエールズの応援団が乗ってきまして、皆ビールを持っていました。彼らにとって、ラグビーを観るのはお祭りなん
です。飲んで飲んで酔っぱらってラグビーを観るのがイギリスのスタイルなのだと感じました。そして車内での応援歌
の大合唱に飲まれてしまいました。4年後には日本でラグビーワールドカップが行われます。この人達を迎え入れて、
ちゃんとおもてなしできるのだろうかと感じました。続きの話はまたの機会に。。。 
                          
 

 

 


